



は240人の党内外の参
者でいっぱいになり、三
の一は主に若手の農業関
者でした。

現場からの報告として、
従業員8人で米などを大
規模に作るさぬき市の谷
本晃さん（81）は、減反
を続け、米不足を招いた
自民党農政を批判し、「そ
のうちたちがご飯をあ
かわりできる政治にしな
ければ」と強調。高松市
で無農薬米などを作る末
澤拓朗さん（47）は、増
える耕作放棄地を少しず
つ田んぼにしていくとし
「仲間や販路を増やし、
経営を安定させたい」と
述べました。消費者の女

「食と農のつどい」開く 白川・長尾予定候補が訴え



昭和48年5月29日第三種郵便物承認

22日の午前11時から、高松市のコトデン瓦町駅前で開かれる日本共産党演説会の魅力を中谷浩一県委員長に聞きました。

「一番の魅力は、今の国政で日本共産党が果たしてゐる大事な役割をリアルに聞けることです。衆議院で自公が少数となり、維新の会や国民民主党に助けられながらも、日本共産党と国民の声に押されて、今までの国会ではなかつたような変化が生まれています。

消費税の減税や、トランプ氏のアメリカにきつぱりとした態度を求める日本共産党の主張が、多くの国民の心をとらえ、国会でも大きな焦点になっています。

減税のために、大企業や富裕層に応分の負担をという

今度の参院選でも、共産党的躍進で自公を少数に追い込めば、いつそう自公政治は追いつめられるに違ひありません。

演説会の弁士＝穀田恵一さんは、元国会議員で、党中央の幹部として国政問題をリアルに伝え、自公政治の変革のためにも日本共産党が大きくなる必要があることをわかりやすく語ってくれます。そして、西日本を駆けめぐっている白川よう子さんの訴えを聞けば、頑張る決意が湧き上がってくるはずです。またフレッシュな香川選挙区予定候補長尾まさきさんは、自民党政治に立ち向かう県内唯一の候補者として挨拶します。

参院選挙は7月3日公示、20日投票です。多くの方にご参加いただきたいと思います。

政策も、かなり共感が広がっています。
また自公政権が好き放題でできなくなっています。たとえば高額医療費の上限額の引き上げを断念させ、企業団体献金の禁止が国会の熱い議論となり選択的夫婦別姓制度が28年ぶりに国会で審議されました。

もとは昔話であつた桃太郎の話に、具体的な地名や人物名、時代などを添えて

著者 立山信造

桃太郎伝説

郡主史辭典「笠居郡采訪」

い鬼ヶ島から鬼の子分が水汲みに来る。その鬼を鬼待う（こうまう）・鬼公（きこう）で捕

**15日、「よう子を伺
たと決意があ
た「女性の集
め」**

白川候補の魅力
と決意があふれ
た「女性の集い」



廣島原爆投下後に降った「黒い雨」の「増田雨域」を発表した気象学者の増田善信さんが9日死去した。気象庁気象研究所勤務時に「台風の進路予報に関する数値的研究」により東京大学で理学博士を取得する傍ら、25歳で日本共産党に入党し赤旗の配達をはじめ、読者を増やすことは最後まで活動した。増田さんの提案により掲載された「高層天気図」は、登山前の行動計画時に大変役立った。

全気象労組の委員長時代には気象事業のあり方から労働運動の指導まで「科学の論理」を柱として実践した。行政機関の労働組合にとって、労働条件の改善に留まらず国民本位の事業のあり方を提言する政策要求運動の指針ともなった。

学術会議会員候補の任命拒否問題では署名に取り組み、6万人超の署名を政府に提出した。元会員として「戦争末期、海軍少尉として沖縄特攻に出撃する兵士に航路と天気予報を教えて送り出した」と後悔を語り、科學者の戦争協力への反省からつぶられた学術会議の意義を強調した。

常に科学的見知から「眞実」を追求し続けた増田さんの志を羅針盤としたい。(ち)

「昔話の伝説化」の典型。桃太郎伝説は、岡山（吉備津神社）、岐阜（犬山）などにあるが、高松の桃太郎伝説は、女木島の大洞窟を発見した鬼無尋常高等小学校長橋本仙太郎によつて伝説上の名前と現在の地名を結び付けた物語にまとめられ、国定教科書にも掲載されて全国的に有名になつた。

※ ため第1回鬼無桃太郎まつり開催。

著者 立山信造

桃太郎伝説

郡主史辭典「笠居郡采訪」

28